

«1 pharmacie sur 2 va mourir»

Abderrahim DERRAJI - 2018-02-06 00:00:58 - Vu sur pharmacie.ma

Lors d'une conférence de presse tenue le 1er février, la Fédération des syndicats pharmaceutiques de France (FSPF) a annoncé une campagne de communication intitulée «1 pharmacie sur 2 va mourir». Cette campagne vise à interpeller les Français sur les conséquences destructrices de la mise en application des recommandations «purement comptables» du rapport de la Cour des comptes publié au mois de septembre dernier. D'après la FSPF, si les recommandations de la Cour des comptes sont mises en application, 10.435 pharmacies sur les 22.000 existantes risquent de disparaître. Pour 19 départements, la FPSP affirme qu'il resterait moins de 28 pharmacies. La Creuse, par exemple, pourrait passer de 64 officines, aujourd'hui, à 7 ! La FSPF prévoit d'adresser un courrier de sensibilisation aux maires de toutes les communes, aux députés et aux sénateurs, pour attirer leur attention sur les dangers qui guettent les officines. Le plan de communication de la FPSP prévoit également des affiches destinées à être apposées dans les vitrines des pharmacies et un site internet : <http://1pharmaciesur2vamourir.fr/> permettant au grand public de connaître le nombre de pharmacies restantes dans chaque département et un relais sur les réseaux sociaux. «J'appelle notre ministre de la Santé à être vigilante quant à l'accès aux soins et à la sécurité de la dispensation des médicaments, en ne favorisant pas des modèles relevant du drugstore au sens de bazar», a conclu Philippe Gaertner. D'après la FPSP, 233 pharmacies ont restitué leur licence et fermé leurs portes en 2017.